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Компания "Стиролбиофарм", экономические успехи которой отмечал во время визита в
Горловку зимой 2016 года "председатель народного совета ДНР" Денис Пушилин,
сегодня работает лишь на 10% своей мощности.          
  "На данный момент, если брать "Стиролбиофарм", он загружен примерно на 30%. У
предприятия есть все возможности для увеличения производства, что повлечет за собой
создание новых рабочих мест" , - отмечал Пушилин 23 января 2016 года находясь на
предприятии с рабочим визитом.   
  Однако, ничего этого не случилось. Наоборот, как рассказал так называемый глава
администрации Горловки Иван Приходько в комментарии одному из сепаратистских
СМИ, сегодня "Стиролбиофарм" работает всего на 10% своей мощности. При этом из
600 довоенных работников на производстве трудится всего лишь 60 человек.   
  "Лекарства - это жестко лицензированный продукт. Поэтому его можно сбывать только
на территории ЛДНР. Всё. Раз территория сбыта ограничена, значит, меньше
производится лекарств. А раз так, то и не нужно столько рабочих. На "Стиролбиофарм"
сейчас производят разные лекарства: и парацетамол, и витамины, и другие. До войны
они производили знаменитый трамадол. Я буквально неделю назад у них был. Там все
целое, все живое. Все специалисты на месте, но видно, что половина линий не рботает" ,
- констатировал Приходько.
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